

Attachment 1

**AFFIDAVIT FOR CONFIDENTIALITY OF COMMERCIAL
AND FINANCIAL INFORMATION**

JSC ATOMREDMETZOLOTO (ARMZ)

STATEMENT

AFFIDAVIT OF YAMPOLSKIY ILYA MIKHAILOVICH IN SUPPORT OF REQUEST FOR CONFIDENTIAL TREATMENT UNDER 10 C.F.R § 2.390

City of Moscow
October Twenty, Year Two Thousand Ten

I, Yampolskiy Ilya Mikhailovich, of lawful age, and being first duly sworn, depose and state as follows:

1. I am Deputy General Director of JSC Atomredmetzoloto ("ARMZ"), a Russian joint stock company.

2. With this Affidavit ARMZ has submitted to the Nuclear Regulatory Commission ("NRC") the following documents in support of an Application for Change of Control for Materials License SUA-1341, Materials License SUA-1596, and the Materials License applications for the Jab & Antelope project and the Ludeman project, filed by Uranium One Inc, Uranium One USA, Inc. and Uranium One Americas, Inc. on July 20, 2010: (i) ARMZ Pro Forma Balance Sheet for 2010 to 2015; (ii) ARMZ Pro Forma Cash Flow Statement for 2010 to 2015 (collectively (i) and (ii), "Financial Information"); and (iii) Document supplementing the response to RAI 10 ("Letter from Auditor"). ARMZ has marked each page containing the Financial Information and the Letter from Auditor with the following notation: "**This entire page is confidential commercial and financial information submitted under 10 CFR 2.390, and should be withheld from public disclosure.**" The Financial Information submitted with this Affidavit also contains the following disclaimer:

These Pro Forma Balance Sheet and Cash Flow Statement for ARMZ fiscal years 2010 through 2015 are forward-looking statements. Such forward-looking statements are being disclosed at the express request of the U.S. Nuclear Regulatory Commission ("NRC") solely for the purpose of complying with the NRC's Request for Additional Information, dated October 6, 2010.

These Pro Forma Balance Sheet and Cash Flow Statement are based on current conditions and expectations, and actual financial results are subject to substantial risks, uncertainties and other factors which may cause actual financial performance to differ in material ways. Such risks and uncertainties include, among others, changes in market conditions, exchange rate, and uranium price fluctuations; actual results of exploration, development and production activities; conclusions of economic evaluations; changes in project parameters as plans continue to be refined; project cost overruns or unanticipated costs or expenses;

possible variations in uranium grade and ore densities or recovery rates; failure of plant, equipment or processes to operate as anticipated; accidents, labor disputes or other risks of the mining industry; delays in obtaining government approvals, financing or completion of development or construction activities; changes in and effect of government policies; risks relating to the integration of acquisitions; and other factors referenced in the 2009 Annual Report of ARMZ available at the ARMZ website www.armz.ru.

3. ARMZ requests confidential treatment of the Financial Information and Letter from Auditor as commercial and financial information covered by an exemption to the Freedom of Information Act ("FOIA"). Section 552(b)(4) of FOIA, 5 U.S.C. §552(b)(4), and the parallel NRC regulation, 10 C.F.R. § 2.390, exempt from public disclosure matters that are "trade secrets and commercial or financial information obtained from a person and privileged or confidential." The NRC has stated that its test for confidentially treatment of trade secrets and commercial or financial information is (i) whether the information has been held in confidence by its owner; (ii) whether the information is of a type customarily held in confidence by its owner and, except for voluntarily submitted information, whether there is a rational basis therefor; (iii) whether the information was transmitted to and received by the NRC in confidence; (iv) whether the information is available in public sources; and (v) whether public disclosure of the information sought to be withheld is likely to cause substantial harm to the competitive position of the owner of the information, taking into account the value of the information to the owner; the amount of effort or money, if any, expended by the owner in developing the information; and the ease or difficulty with which the information could be properly acquired or duplicated by others. 10 C.F.R. § 2.390(b)(4). ARMZ believes that the Financial Information and the Letter from Auditor meet this test.

4. ARMZ has held the Financial Information and the Letter from Auditor in confidence.

5. The Financial Information and the Letter from Auditor are documents customarily held in confidence. ARMZ is not obligated either in the United States or in Russia to make public financial projections for the next five years, such as Financial Information created for purposes of the NRC proceeding only, or to disclose its communications with its auditor such as the Letter from Auditor. It would be extremely unusual for a company like ARMZ to release *pro forma* projections such as the Financial Information to the public, or documents such as the Letter from Auditor.

6. The Financial Information and the Letter from Auditor have been transmitted to and received by the NRC in confidence.

7. The Financial Information is not available in public sources and contains undisclosed forward looking information. The Letter from Auditor was issued to ARMZ in response to the NRC Request for Information and has not been released to the public.

While ARMZ's financial statements for prior years are released to the public, communications between the auditor and ARMZ, especially communications prepared in response to a request for information in connection with a regulatory application as is the case here, are not publicly disclosed.

8. The information requested to be withheld may reveal to competitors ARMZ's cost and price information, production capabilities, budget levels, commercial and developmental strategies and long-term objectives, competitive advantages, information regarding operations and the development of prospective projects, intellectual property, innovation areas, and key performance indicators.

9. The public disclosure of the Financial Information and the Letter from Auditor is likely to cause substantial harm to the competitive position of ARMZ's market position with respect to its competitors. Disclosure of the Financial Information and the Letter from Auditor would enable competitors of ARMZ to determine certain factors in ARMZ's cost structure, timing, and development strategies, which are among the primary competitive factors for companies such as ARMZ. ARMZ, on the other hand, would not have equivalent access to similar information regarding its competitors. ARMZ would also be at a competitive disadvantage because its competitors would be able to bid against ARMZ on future acquisitions and mining development projects, based in part on ARMZ's cost structure, timing and development strategies.

10. ARMZ believes that the potential harm to ARMZ due to the public disclosure of the Financial Information and Letter from Auditor, as discussed in paragraphs 4 through 9 above, far outweighs any public interest in disclosure. ARMZ is subject to disclosure requirements under Russian law, which ensures the public availability of information about ARMZ and its financial status. ARMZ annually publishes an Annual Report and audited Consolidated and Combined Financial Statements. The public disclosure of financial projections and ARMZ's communications with its auditor above and beyond those contained in the foregoing disclosure documents is unnecessary and potentially damaging to ARMZ, its shareholders and its competitive position.

Deputy General Director Yampolskiy
Ilya Mikhailovich

City of Moscow

This Twentieth Day of October Two Thousand and Ten

I, Almazova Nadezhda Lvovna, Notary Public in and for the city of Moscow, do hereby certify the genuineness of the signature of Mr. Yampolskiy Ilya Mikhailovich which was subscribed in my presence. The personal identity of the undersigned has been established.

Registered in the register under № 2-4306

State duty collected (as per tariff) RUR 600.00

Notary Public / signed /

Round Seal:

Almazova Nadezhda Lvovna

Notary Public in and for the city of Moscow

Приложение 1

**ЗАЯВЛЕНИЕ В ОТНОШЕНИИ КОНФИДЕНЦИАЛЬНОСТИ КОММЕРЧЕСКОЙ И
ФИНАНСОВОЙ ИНФОРМАЦИИ**

ОАО «АТОМРЕДМЕТЗОЛОТО» (АРМЗ)

ЗАЯВЛЕНИЕ

ЗАЯВЛЕНИЕ ЯМПОЛЬСКОГО ИЛЬИ МИХАЙЛОВИЧА В ПОДДЕРЖКУ ЗАПРОСА НА СОХРАНЕНИИ КОНФИДЕНЦИАЛЬНОСТИ В СООТВЕТСТВИИ С ЧАСТЬЮ 10, § 2.390 КОДЕКСА ФЕДЕРАЛЬНЫХ ПРЕДПИСАНИЙ США

Город Москва

Двадцатое октября две тысячи десятого года

Я, Ямпольский Илья Михайлович, находясь в возрасте гражданского совершеннолетия, торжественно подтверждаю следующее:

1. Я являюсь Заместителем генерального директора ОАО «Атомредметзолото» (АРМЗ), открытого акционерного общества, зарегистрированного по российскому праву.

2. С настоящим заявлением АРМЗ подало в Комиссию по ядерному регулированию (КЯР) следующие документы в поддержку Заявки на изменение контроля в отношении Лицензии SUA-1341, Лицензии SUA-1596 и заявок в связи с Лицензией в рамках проекта Jab & Antelope (Джэб & Энтилоуп) и проекта Ludeman (Лудманн), поданных Uranium One Inc. (Юрэниум Уан Инк.), Uranium One USA, Inc. (Юрэниум Уан ЮЭсЭй, Инк.) и Uranium One Americas, Inc. (Юрэниум Уан Америкас, Инк.) 20 июля 2010 года: (i) прогнозный баланс АРМЗ на период с 2010 по 2015 г.; (ii) прогнозный отчет о движении средств АРМЗ на период с 2010 по 2015 г. ((i) и (ii) совместно именуется «Финансовая информация»); и (iii) документ с дополнениями по реакции на Часть 10 Запроса о предоставлении дополнительной информации («Письмо аудитора»). АРМЗ пометило каждую страницу, содержащую Финансовую информацию, и каждую страницу Письма аудитора, следующей фразой: «Содержание данной страницы представляет собой конфиденциальную коммерческую и финансовую информацию, поданную в соответствии с Частью 10, параграфом 2.390 Кодекса федеральных предписаний, и не подлежит публичному раскрытию». Финансовая информация, направленная вместе с настоящим заявлением, также содержит следующую оговорку об ограничении ответственности:

Прогнозный баланс и прогнозный отчет о движении средств АРМЗ за период с 2010 по 2015 финансовый год представляют собой утверждения прогнозного характера. Такие заявления прогнозного характера раскрываются в соответствии с четко сформулированным требованием Комиссии по ядерному регулированию США (КЯР) исключительно для обеспечения соответствия запросу КЯР на предоставление дополнительной информации от 6 октября 2010 г.

Указанный баланс и отчет о движении денежных средств основаны на текущих условиях и ожиданиях, и реальные финансовые результаты подвергаются значительным рискам, неопределенностям и другим факторам, под воздействием которых реальные результаты финансовой деятельности могут существенно различаться с прогнозными данными. К числу таких рисков и неопределенностей, в частности, относятся изменение рыночной конъюнктуры, курсов валют и колебания цен на уран; фактические результаты работ в сфере разведки, разработки и добычи; выводы на основе экономических обоснований; изменения параметров проекта по мере переработки планов; перерасход средств по проекту или непредвиденные затраты и расходы;

возможные колебания чистоты урана и коэффициентов извлечения; несоблюдение операционных показателей завода, оборудования или процессов; аварии, трудовые споры и другие риски в горнодобывающей отрасли; задержки в получении разрешений или финансирования от государственных органов или задержки в завершении работ в сфере девелопмента или строительства; изменение и влияние правительственной политики; риски, связанные с интеграцией приобретённых активов; и другие факторы, указанные в Годовом отчёте АРМЗ за 2009 год, доступном для ознакомления на сайте АРМЗ www.armz.ru.

3. АРМЗ запрашивает конфиденциальное обращение с Финансовой информацией и Письмом аудитора, рассматриваемыми в качестве коммерческой и финансовой информации, на которую распространяется исключение в соответствии с Законом о свободе информации (ЗСИ). Раздел 552(b)(4) ЗСИ, Часть 5, §552(b)(4) Свода законов США и параллельные предписания КЯР, Часть 10, § 2.390 Кодекса федеральных предписаний освобождают от публичного раскрытия «коммерческую тайну и полученную коммерческую или финансовую информацию, не подлежащую разглашению или являющуюся конфиденциальной». КЯР заявила, что рассмотрение вопроса о конфиденциальном обращении с коммерческими секретами или коммерческой и финансовой информацией сводится к тому, чтобы определить (i) обеспечивалась ли конфиденциальность в отношении такой информации со стороны её владельца; (ii) относится ли информация к типу информации, которая в обычном порядке охраняется конфиденциальностью её соответствующим владельцем и, за исключением добровольно направленной информации, имеются ли разумные основания для сохранения такой информации в секрете; (iii) была ли передана или получена такая информация КЯР с соблюдением режима конфиденциальности; (iv) имеется ли такая информация в общедоступных источниках; и (v) может ли публичное раскрытие информации, в отношении которой подаётся прошение о запрете на раскрытие, причинить существенный ущерб конкурентоспособности владельца информации, учитывая ценность информации для её владельца, объём усилий или денежных средств, если таковые имели место, затраченных владельцем в процессе создания такой информации; и простоту или сложность, с которой такая информация могла бы быть получена или воспроизведена другими сторонами. Часть 10, § 2.390(b)(4) Кодекс а федеральных предписаний США. АРМЗ считает, что Финансовая информация и Письмо аудитора соответствуют данным критериям.

4. АРМЗ соблюдало режим конфиденциальности в отношении Финансовой информации и Письма аудитора.

5. Финансовая информация и Письмо аудитора являются документами, охраняемыми по общей практике режимом конфиденциальности. АРМЗ не обязано ни в США, ни в России раскрывать финансовые прогнозы на следующие пять лет, например, в том числе, Финансовую информацию, созданную исключительно для целей процедуры в КЯР, или разглашать материалы, созданные в процессе взаимодействия со своим аудитором, в частности, Письмо аудитора. Для такой компании, как АРМЗ, было бы крайне несвойственно публиковать *прогнозные* данные, такие как Финансовую информацию, в открытом доступе, или же документы, такие как Письмо аудитора.

6. Финансовая информация и Письмо аудитора были направлены в КЯР и получены КЯР с соблюдением режима конфиденциальности.

7. Финансовая информация не содержится в общедоступных источниках и содержит неразглашенную информацию прогнозного характера. Письмо аудитора было выдано АРМЗ в ответ на запрос информации КЯР и не публиковалось в общедоступных

источниках. Учитывая, что финансовые отчёты АРМЗ за прошлые годы были опубликованы в открытых источниках, материалы, созданные в процессе взаимодействия АРМЗ со своим аудитором, в частности, материалы, созданные в процессе взаимодействия АРМЗ с аудитором, подготовленные в ответ на запрос информации в связи с рассматриваемой здесь заявкой в регламентирующие органы, не раскрываются публично.

8. Информация, в отношении которой запрошен режим конфиденциальности, может дать конкурентам АРМЗ представление о затратах и ценах, производственных мощностях, размере бюджетов, коммерческих стратегиях и стратегиях развития, а также о долгосрочных целях, конкурентных преимуществах, информации касательно операционной деятельности и развития перспективных проектов, интеллектуальной собственности, инновационных областях и ключевых показателях эффективности.

9. Публичное раскрытие Финансовой информации и Письма аудитора способно причинить существенный вред конкурентоспособности АРМЗ на рынке на фоне конкурентов. Раскрытие Финансовой информации и Письма аудитора может дать конкурентам АРМЗ возможность определять некоторые факторы в структуре затрат АРМЗ, сроках и стратегиях развития, которые считаются первостепенными по важности факторами для таких компаний, как АРМЗ. С одной стороны, АРМЗ не будет иметь в такой ситуации возможности аналогичного доступа к сходной информации по конкурентам. Также АРМЗ испытает на себе ущерб в части конкуренции, поскольку его конкуренты в рамках будущих проектов покупки активов и разработки месторождений получат возможность делать более привлекательные предложения, чем АРМЗ, основанные частично на структуре затрат АРМЗ, сроках и стратегиях развития.

10. АРМЗ считает, что потенциальный ущерб для АРМЗ от публичного раскрытия Финансовой информации и Письма аудитора, как было описано выше в пунктах с 4 по 9, значительно превышает любой потенциальный интерес такого раскрытия. АРМЗ связано обязательствами по раскрытию информации в соответствии с законодательством России, которые гарантируют публикацию информации об АРМЗ и его финансовом положении в открытых источниках. АРМЗ ежегодно публикует Годовой отчёт и Консолидированную и Сводную финансовую отчётность. Публичное раскрытие финансовой информации прогнозного характера и материалов, созданных в процессе взаимодействия с аудитором, сверх и помимо объёма раскрытия, указанного в описанных выше документах, не является необходимым и потенциально может нанести ущерб АРМЗ, его акционерами и конкурентоспособности компании.

Заместитель Генерального директора
ООО "Аукредаметалло" Ямпольский Илья
Михайлович

Город Москва
Двадцатое октября две тысячи десятого года

Я, Алмазова Надежда Львовна, нотариус города Москвы, свидетельствую подлинность подписи гр. Ямпольского Ильи Михайловича, которая сделана в моем присутствии. Личность подписавшего документ установлена.

Зарегистрировано в реестре за № 2-4306

Взыскано госпошлины (с нотариуса) _____

Нотариус _____





Всего прошнуровано,
пронумеровано и скреплено
печатью 4 листов
Нотариус 